

まこと新聞

発行者 高島まこと
後援会 直大
明石 山市辺法
龜山 寺町205
85-1744

東日本大震災について

後援会の皆様
こんにちは
高島まこと
です。

三月十一日
十四時四十六
分頃東北地方
沖で発生しま
した、過去最
大級マグニチュー
ド九・〇。

今回の大震
災で死者、行
方不明者合わ
せて約二万七
千人の大災害
となりました。

また津波や
停電による二
次災害で福島
原子力発電所
の水素爆発、
放射能漏れ事
故が発生して
います。

紙面では有
りませんが、災

害に遭われた方々にお見舞
い申し上げますと共に、お
亡くなりになりました多く
の方々に対しまして、心よ
りご冥福をお祈り申し上げ
ます。そして、一日も早い
復旧、復興を願ってやみま
せん。



連日連夜、テレビで放映
されていますが、中でも私
が一番印象に残ったのは、
中学生の子供が、両親は行
方不明、家は流され、ただ
呆然とがれきの前に立ちす
くんでポツリと「震災の前
は、家族に囲まれ、当たり
前の様に、毎日あたたかい
ご飯食べて、お風呂に入っ
て、ぐっすり寝て・・・それ
が一瞬の間にこんな事になっ
て・・・いかに私
は、幸せだった
か今初めて感じ
ました。これか
ら先どうやって
誰を頼りに生き
ていったら良い
か解りません。」
涙浮かべている
光景を目にして
私は、このま
までは、絶対に
いけないと思い
ました。

また、今回の
地震の影響で原
子力発電所の放
射能漏れ対策に
ついては、全世

界が注目していると思いま
す。

三重県は、原子力発電所
の施設は、有りませんので、
放射能漏れによる災害は少
ないかと思われませんが、地
理的に、伊勢湾や太平洋の
海に面しています。今後、
東海、東南海地震に依る津
波災害は、充分に考えられ
ます。真つ黒な津波が、押
し寄せ一トン以上の車がお
もちやの様にプカプカ浮い
て押し流がされ、家や電信
柱をなぎ倒し、各地で火災
が発生し、街全体ががれき
の山になってしまいました。
今回の様な大地震が、私達
の身近で発生しましたらど
うでしょうか？果たして、
防災対策は万全でしょうか？
現状の防災対策では安全、
安心な街とは到底言えない
と思います。東日本大震災
を教訓に、今後、亀山市に
於きましても、改めて防災
について考えていかなけれ
ばなりません。

読者の皆様、時間帯によつ
てはご家庭で災害に遭うか
もしれませんし、或いは職

場や、学校等 外出先かも
しれません。皆さん避難場
所ご存じですか？ 非常食
は大丈夫ですか？ お住ま
いの耐震は万全ですか？
私、高島まことは、皆様
の安全、安心対策を更に強
化していく為には、避難施
設の改良、ライフラインの
確保、二次災害の防止策、
災害復興に向けた取り組み
そして、被災者の皆さんの
心のケア等様々な方面から
対応していかなければなり
ません。切に感じました。



民家のそばまで打ち上げられた漁船

初めての一般質問内容

昨年、一月十日、市議会議員として初めて一般質問を行いました。

今回の質問内容は、大きく三つ分けて、一、市長マニフェストについて

市長に就任して約二年が経過したが、選挙前に公約した六十八項目の中で達成した項目は？

答弁内容
着手した項目 八四％
一二月現在、達成した項目 六項目

前倒しして、達成した項目 四項目

それにして、も何とも低い数字で有りませ

す。マニフェストを見て有権者の方は、明日の亀山を託したわけですが、この数字は、公約違反では無いのでしょうか？ 市長マニフェストについては、次回三月定例会に再度 質問、報告致します。

二、リニアモーターカー 亀山新駅について 現在の積立基金は？

答弁内容

現在の基金は一二億五千万円で今年度は、五千万円の積立を予定しています。

三、タクシーチケットについて

対象人数と申請者数、利用率は？

答弁内容
対象者 六五九二人
申請者数三三二六二人
利用率 四〇、五％（一三四七人）何とも低い数字です。

タクシー利用出来ない寝たきりの方々の皆様に対して今後の方針は？

事業の目的が違うため検討はしないが、今後研究する。との答弁でした。

3月定例議会一般質問内容



今回の一般質問は、四項目です。

前回に引き続き市長マニフェストについて

答弁内容

六八項目に 対して八項目 達成率一六、二％とに 低数字です。

この数字に 対して市長は 市民に 対して どの様に 考えているのか？

公約に 対して

て今後も施策に向けて推進していき ます。何とも頼り ない答弁でした。

次に非常勤、臨時職員の実態について

市正職員六〇〇名に 対して五六一名 正、非比率四五％。

内訳 男性一八％ 女性八二％ 雇用

期間一年間。勤続年数は、 大半が、一年から数年。一〇年以上五〇名。最長一四

年。

業務内容は、正職員も非常勤職員も同じ、専門職となれば、後者の方が、仕事 出来るが給与は三分の一。

問題なのは、再雇用にあ たって、空白の一日が有り、 一日休ませて翌日から再雇 用・おかしいものでは？

法的には問題有りませ ず。との答弁。

次に、市内地籍測量につ いて・未登記の件数は？ 現在市道になつて いる箇所 未登記件数は把握出来

ていません。何故？ 明治時代に沿道寄付され た場合記録が定かでは有り ません。又、戦中戦後混乱 期から現在に至つて います。 今後調査を引き続き行い 解消して いきます。

市道と寄付したものの、 固定資産税として支払つて いる箇所については、税金 の返納は市として考えて いるのか？

調査の 上行政として 対応 して いきます。

最後に水道配水管の更新 について・石綿（アスベ スト）水道配水管の健康被 害は有るのか？又、どの程 度使用しているのか？

厚生労働省の見解では、 地中に埋まっている部分に ついては、飛散しないから 問題無いと聞いている。

現在延べ八二km石綿管 使用して います。

用済み後の配管は？その まま地中に埋設して います。

法的に問題ないのか？手引 きに沿って施工して いますので問題有りませ ず。以上が一般質問内容です。